

令和5年9月22日

長浜赤十字病院 病院長

楠井 隆 殿

市立長浜病院 病院長

高折 恒一 殿

国立大学法人 滋賀医科大学

内科学講座 循環器内科 教授

中川 義久

要望書

2024年4月以降の循環器内科の診療体制について

滋賀医科大学の循環器内科は、長浜赤十字病院および市立長浜病院の両病院の循環器内科部門への人員派遣に協力させていただいております。両病院ともに本部門の診療体制を積極的にサポートしてくださっていることに感謝申しあげます。

両病院に勤務する循環器内科スタッフは熱心に勤務してくれておりますが、疲弊している様子も伝わってまいります。2024年4月から、「働き方改革」が本格実施されます。両病院再編に向けての議論では、「長浜市大成亥町」の地域を念頭に置いて進んでいると理解しております。長浜市を含む湖北地域での循環器疾患への診療レベルの向上、働き方改革への対応、若手医師にとって魅力的な診療体制の構築、これらのいずれの面においても診療体制の一本化は喫緊の課題です。両病院の循環器内科の診療を、2024年4月から一つのチームとして運用する診療体制となることを要望いたします。ご検討のほどよろしくお願ひいたします。

この要望書の内容につきましては、本学の学長、病院長も了承しておりますことを申し添えます。

中川 義久